

# Wir sagen Tschüss

---

*Von M. M.-T.*

25. September 2024, 11:17

Schweren Herzens müssen wir uns zum 01.10. von Christel Ortmann und Jan Hennekeuser verabschieden. Christel Ortmann geht nach neun Jahren als Pfarrsekretärin in unserem Seelsorgebereich in den wohlverdienten Ruhestand. Jan Hennekeuser, der hier in den letzten drei Jahren sowohl als Küster als auch im Pfarrbüro tätig war, wechselt zu einem neuen Arbeitgeber.

Wir bedanken uns ganz herzlich bei den beiden für ihren Einsatz und wünschen ihnen für ihren weiteren Lebensweg alles Liebe und Gottes Segen!

Alexandra Lorek wird ab 01.10. Martina van Baars und Linda Schmidt im Pfarrbüro unterstützen. Wir heißen Frau Lorek herzlich willkommen und wünschen ihr viel Spaß und Freude und Gottes Segen für die Arbeit an ihrer neuen Wirkungsstätte.











